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Pelicula: Los que se quedan
Director: Alexander Payne

RECOMENDACION MENSUAL

Libro: Happy Place
Autor: Emily Henry
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H ablemos de amor. Febrero, el 
gran mas del amor. El color rojo 
predomina en nuestro alrededor. 
Los otros colores dejan que bri-
lle sin interponer su camino; es 
su momento y el rojo toma el es-
cenario con determinación. To-

dos los corazones rojos de nuestro alrededor nos re-
cuerdan la fuerza y energía que tenemos dentro para 
compartir amor y pasión a todos los que nos rodean. 

El rojo es intenso, pero gentil; es valiente, pero 
elegante; es vulnerable, pero fuerte. Este color toma 
iniciativa a crecer para alcanzar un amor profundo, 
sin limites ni obstáculos. Los obstáculos simplemen-
te son otros colores amigos del color rojo. No pelea 
contra otros colores, mejor decide hacerse su amigo 
para poder aprender de esos obstáculos y crecer sus 
emociones de una manera balanceada, pero apasio-
nante. 

El rojo no se cansa de ser el centro de atención, 
al contrario, quiere expandir ese centro al resto de 
los meses. A pesar de tantos años de vida, todavía le 
cuesta trabajo entender porque ve la luz solo el mes 
de Febrero, y muchas veces solo unos cuantos días 
de Febrero. El rojo siente mucho poder en su interior 
y no le gusta que lo limiten ya que, por su larga vida, 
tiene mucho que compartir. Empecemos a abrirle las 
puertas al rojo mas seguido; todos aprecian un de-
talle de amor de vez en cuando. De hecho, el rojo 
se ha dado cuenta que cuando la persona menos se 

espera su llegada, es más fácil sacarle una sonrisa.
El rojo es mejor amigo de las parejas, pero ave-

ces quisiera ser parte de mas amistades porque esos 
días siempre acaban en carcajadas. No olvidemos 
que el mes del amor no solo es celebrar el amor ro-
mántico, pero también la amistad y el amor a todos 
los que te acompañan en este camino de la vida.

El rojo sabe dar sin recibir nada a cambio. El rojo 
se siente muy afortunado de sacarle sonrisas a tan-
tas mujeres el 14 de Febrero, pero quisiera también 
entusiasmar a los hombres, porque el más que nadie 
sabe que en el interior, muchos de ellos lo aprecian 
casi igual que las mujeres. Aunque no todos lo admi-
tan, todos necesitan rojo.

Vamos a compartir este vivo color a todos los que 
nos rodean. A veces es muy difícil compartir o enten-
der los sentimientos de las otras personas, pero el 
rojo nos ha dado un súper poder increíble. Tenemos 
el poder de convertir el Amor en un sentimiento tan-
gible. No te digo que vayas a comprarle la joya mas 
cara a tu pareja, pero si llegas con una rosa, o hasta 
el más mínimo detalle, vas a ver un brillo especial 
reflejado en los ojos de tu pareja. A las personas nos 
cuesta mucho entender algo que no podemos ver, 
entonces un pequeño recordatorio no le hace daño 
a nadie. 

Pero no se confundan, el Amor no es superficial, 
es genuino y audaz, y si amamos correctamente, tu 
vida va a llenarse de todos los colores con brillo 
pleno. 

CONOCIENDO A

SEAMOS AUTÉNTICOS
Por Alexia Albor D.

@alexiaad

SEAMOS AUTÉNTICOS
Por Alexia Albor D.

@alexiaad

ROJO
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on un gran despliegue de sorpresas se 
anunció ofi cialmente la tercera edición del 
Torneo de Golf  by Grupo Anderson’s, a 
realizarse el próximo 16 de marzo, en el 
campo de golf  del hotel Iberostar Cancún, 

este evento promete ser algo más que una simple com-
petición deportiva, convirtiéndose en una experiencia 
inigualable para los amantes del golf, la buena comida 
y la diversión, anunciaron los organizadores, quienes 
ofrecieron un almuerzo de prensa en lasm instalaciones 
del restaurante CAO, en Puerto Cancún.
Para esta ocasión, las inscripciones estarán limitadas a 
42 participantes, por lo que anticiparon que  quienes 
deseen participar deberán asegurar su lugar con anti-
cipación, por lo que sugieren que visiten el sitio ofi cial 
del Torneo de Golf  by Grupo Anderson’s para conocer 
todos los detalles sobre precios, equipos, etc.
En esta tercera edición habrá muchas sorpresas y una 
de ellas fue la revelación de El Refugio: Fun, Food & 
Golf, un espacio que promete ser el epicentro de la 
diversión durante el torneo. En este espacio se fusionará 
la gastronomía con dinámicas, juegos y entretenimiento 
sin igual como nunca antes lo habían visto, prometien-
do convertirse en el primer festival gourmet de su tipo 
en Cancún. Un detalle a destacar fue que, si bien es un 
torneo de golf  pensado con los jugadores de este depor-
te en mente, también se quiere aprovechar el espacio 
que El Refugio ofrece para brindar un evento sin igual 
en la zona, en donde los invitados podrán disfrutar de 
las mejores propuestas gastronómicas, bebidas y diver-
sión en un mismo espacio.
La expectación alcanzó su punto álgido cuando Carlos 
Castro, Director de Marketing, anunció la participación 
de Kabah como banda musical invitada para cerrar 

esta tercera edición con broche de oro. La fusión de 
la música en vivo con el emocionante ambiente del 
Torneo de Golf  promete agregar un toque vibrante a 
esta edición.
Este anuncio sin duda entusiasmará a los fanáticos de 
la música y agregará un componente inolvidable a la 
experiencia del Torneo de Golf  by Grupo Anderson’s. 
Todos los participantes podrán cerrar el día coreando 
éxitos emblemáticos como “La calle de las sirenas”, 
“Al Pasar”, “Mai Mai”, entre otros. ¡Prepárate para 
disfrutar de un espectáculo musical excepcional en un 
entorno único y festivo!

a mesa directiva del sistema DIF/Can-
cún se ha puesto las pilas organizando los 
mejores eventos para recaudar fondos y así 
poder brindar ayuda a nuestra comunidad, 
por lo que este año han retomado el exitoso 

Desayuno del Sombrero que repetirá la misma locación 
en el restaurante Taboo el próximo miércoles 13 de 
marzo, así que no se lo pierdan. 
Recordaremos que el año pasado se destinaron los 
recursos al Centro de Rehabilitación Integral Munici-
pal (CRIM) pero este año no sólo se volverá a apoyar 
a este Centro, sino esperan destinar una parte también 
para diversos servicios y programas sociales internos 
que también merecen ser fortalecidos. Por otro lado, ya 
se están defi niendo los detalles del Desfi le de Modas, 
Desayuno Rosa y todo lo que se vaya acumulando, ya 
que la lista de necesidades que desean sacar adelante es 
muy larga y urge darle prioridad a lo más apremiante, 

contando ante todo con la participación de nuestra 
sociedad, así que el llamado es a toda nuestra comuni-
dad. Cancún y Quintana Roo nos necesita. Seguiremos 

C

L
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OXXO entrega donativo a VIFAC
Durante octubre, noviembre y diciembre se realizó la campaña “Redon-
deo clientes Oxxo”  iniciativa que busca mejorar la vida de personas 
en estado de vulnerabilidad a través de instituciones de sociedad civil. 
Tanto OXXO, como la misma comunidad, brindan apoyo, a través del 
redondeo de las cuentas de los clientes, en esta ocasión en benefi cio 
de VIFAC Quintana Roo, organización privada no lucrativa, con el pro-
pósito de restituir y garantizar los derechos humanos y sociales de las 
mujeres embarazadas en situación vulnerable y de los (as) hijos (as) 
menores que las acompañan.
Adrián Montiel Gerente de Oxxo Plaza Kukulcan comentó que el dona-
tivo prometido fue posible gracias a los más de 18,000 colaboradores 
comprometidos con la causa; los más de 45 años que Oxxo abrió sus 
puertas los han fortalecido como empresa y en el camino han querido 
devolver algo a la sociedad; están convencidos que esta colaboración 
se logró con los clientes, la comunidad y las autoridades. El donativo es 
por la cantidad de $539,883.28.

Presentaron Aldea Nizuc
Los directivos de Aldea Nizuc presentaron este gran proyecto enclavlado en el corazón del 
Caribe Mexicano en el que se invierten 150 millones de dólares y consta en su primera fase 
de un hotel de cinco estrellas, que incluyen 42 unidades fraccionales, un wellness  center, una 
aldea comercial y un concert hall para 9,500 espectadores en Punta Nizuc, en la zona hotelera 
de Cancún.
Pulso Inmobiliario, empresa mexicana con más de 30 años de experiencia en proyectos 
vanguardistas de la más alta calidad en ubicaciones premium, realiza este icónico desarrollo 
en una superfi cie de 100,000 m2, que nace en la selva rodeado de laguna, mar y vistas 
espectaculares en el km 23.3 de la principal zona turística de México y a pocos minutos del 
Aeropuerto Internacional de Cancún.
“Se trata de un increíble destino turístico dentro de Cancún que tomará unos años terminar su 
desarrollo. La primera fase del proyecto se entregará en la primavera del 2025”, señalaron.

Cinco Estrellas a NIZUC Resort & Spa
La prestigiada Forbes Travel Guide ha otorgado en este 2024 las Cinco Estrellas, su 
máxima califi cación de servicio y calidad, a NIZUC Resort & Spa y a su recinto de salud 
y belleza, NIZUC SPA by ESPA, consolidándolos como referentes destacados dentro de 
la industria turística a nivel mundial.
El afamado resort, que recién cumplió su décimo aniversario posicionado como un 
referente de calidad y servicio en el Caribe Mexicano, festejó en este inicio del 2024 
estar incluido en lo más alto de la clasifi cación de esta prestigiosa Guía que les otorga 
esta distinción a los hoteles que “han demostrado un compromiso único e inquebran-
table para mejorar la experiencia de los huéspedes con un personal tan apasionado 
como exigente en la prestación de su servicio”.

Maru Moreno al frente del Club Skal 
Internacional Capítulo Cancún

Maru Moreno rindió protesta como Presidenta de Skal Cancún, agrupación inter-
nacional con presencia en 103 países que reúne a profesionales del turismo que 
promueven las oportunidades de negocios con un concepto de amistad y desarrollan 
una industria turística responsable en el Caribe Mexicano.
En un emotivo acto protocolario, la CEO y cofundadora de Worldpass, una exitosa 
compañía de asesores de viaje comprometidos a crear experiencias memorables, 
asumió la responsabilidad de dirigir el Club 482 de Skal Cancún, para el período 
2024-2025, junto con su nueva mesa directiva conformada por Alberto Cervera, 
Secretario; Dinangeli Acosta, Vicepresidente; Miguel Ángel Montes de Oca, Tesorero 
y Alexander de Brouwer, Past President.
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FELICIDADES QUERIDA 
ALESSANDRA MULLER

Con una cena entre amigos celebró su cumpleaños 43 Alessandra Muller, 
reservando para todos ellos la parte superior del restaurante Casa Rolandi 
que se decoró con detalles que hicieran inolvidable este día, y para brindar 
no faltó la barra libre ni la música con sus temas favoritos para festejar un 
año más de vida.

QUÉ: CUMPLEAÑOS.
CUÁNDO: SÁBADO 20 ENERO.
DÓNDE: CASA ROLANDI ZH.

José Ángel Cárdenas, Aless Muller y Claudia Arzamendi.

Alessandra Muller. Laura E. Montero, Eridanny Garnica y Abril Sauri.

José Ángel Cárdenas, Aless Muller y Claudia Arzamendi.Maricarmen Arregui, Alessandra Muller, Mavi y Miguel Montes de Oca.Aless Muller y David Pérez.Mariela Ponciano y Abraham Salame.

Daniele y Yemima Muller. Manuel Deschamps y Cristina Bittorf.
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¡BIENVENIDOS 
A ROCK & RACE!

Dedicado a todos los amantes de los autos de carreras, 
la adrenalina, la velocidad y toda esa serie de emociones 
fuertes y vertiginosas, llega a esta ciudad la primera pista 
de carreras donde el único riesgo que se corre es hacerse 
adicto a esta aventura de la que recién dieron el banderazo 
de salida en las instalaciones de GO Grand Outlet.
A bordo de un Dodge Charger RT 1970 y un Chevrolet 
Camaro SS 1967, dos flamantes modelos restaurados y 
adaptados para este tipo de experiencia, se diseñó este 
concepto de entretenimiento extremo nacido en Canadá, 
pero totalmente adaptado al terreno y mercado mexicano, 
así que: en sus marcas, listos ¡fuera!

QUÉ: INAUGURACIÓN.
CUÁNDO: JUEVES 18 DE ENERO.
DÓNDE: GO GRAND OUTLET

 ¡Bienvenidos a Rock & Race!

Alba Rivas y Fabio Mattioli.

Antonio y Tono Cícero.Camilo Parra e Islainer Piamo. Julio Cureño y Naomi Cuesta.

Nidia y Julio.
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La gobernadora Mara Lezama Espinosa, acompaña-
da de Eric Arcila Arjona, presidente de la Comisión 
del Deporte de Quintana Roo (CODEQ), se reunió 

con empresarios quintanarroenses que reconocieron, 
avalaron y manifestaron su confi anza para seguir 
impulsando proyectos a través del programa Estímulo 
Fiscal al Deporte de Alto Rendimiento (EFIDEPORTE) 
que el año pasado generó una bolsa de 96 millones de 
pesos para rehabilitar instalaciones deportivas.

En este encuentro coincidieron en que la práctica 
deportiva infl uye en atender principalmente a la niñez 
y juventud para disminuir los índices de la violencia en 
el estado y dar un futuro sano. 

En el marco del Nuevo Acuerdo por el Bienes-
tar y Desarrollo, promovido por la primera mujer 
gobernadora de Quintana Roo, se busca a través 
de la CODEQ, presidida por Eric Arcila, mejorar la 
infraestructura deportiva de la entidad y con ello 

dotar de espacios dignos a las y los atletas.
Mara Lezama, destacó que la práctica deportiva 

desde la infancia permite reconstruir el tejido social y 
atender los orígenes de las violencias; por esa razón, 
este gobierno humanista y progresista le apuesta al 
deporte y la cultura.

Por su parte, Eric Arcila afi rmó que con este progra-
ma se tiene proyectado rehabilitar espacios que utili-
zan los atletas para su preparación diaria y también, 
se busca benefi ciar a usuarios quintanarroenses que 
hacen uso de las instalaciones participando en ligas 
municipales y estatales, así como eventos deportivos.

Hay que resaltar que será la segunda vez que se 
aplique en Quintana Roo, ya que, en el 2023, gracias a 
la gestión de la gobernadora se invirtieron 96 millones 
de pesos para rehabilitar la emblemática Unidad De-
portiva “Bicentenario” y el CEDAR, ambas de la ciudad 
capital Chetumal.

RESPALDAN EMPRESARIOS INVERSIÓN EN BENEFICIO 
DEL DEPORTE PARA LA NIÑEZ Y JUVENTUD

RESPALDAN EMPRESARIOS INVERSIÓN EN BENEFICIO RESPALDAN EMPRESARIOS INVERSIÓN EN BENEFICIO 

- Se reunieron con la Gobernadora y titular 
de la CODEQ donde reconocieron, avalaron y 
respaldaron la inversión en infraestructura 
deportiva 

- Coincidieron en que contar con más y mejores 
espacios permite alejar a la niñez y juventud 
de la delincuencia 



DÍA DE LA HAMBURGUESA 
CON CAUSA

Con el fin de apoyar a las mujeres vulnerables en estado de gravidez, los directivos 
del restaurante Bokka Smokehouse invitaron al público a celebrar el Día de la 
Hamburguesa, ofreciendo esta especialidad a un módico que precio que se 
convirtió en un donativo íntegro para la casa hogar Vifac Cancún, y de esta forma 
se puedan concretar todos los proyectos de ayuda que tiene bajo sus manos esta 
noble institución. ¡Enhorabuena!

QUÉ: DEGUSTACIÓN.
CUÁNDO: SÁBADO 13 DE ENERO.
DÓNDE: REST. BOKKA.

Marce Vega, Paola Alonzo, Lupita Arroyo y Silvana Chávez.

Maribel Zapata y Emelie Cabrera.

Karol Rattinger y Andrea Guillermo con Kristof y Derek.

Sandra Hannon y Paola Alfonzo.

Regina Maza y César Hannon.

 Mateo Boschi, Tere González, Stefano y Lorena Boschi.

 Paula y Faustino Gómez, Alma Espitia y Richard Gómez.

Emilio Maza y Miranda Flores. Andrea Rodiles y Eleonor Erosa.
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CELEBRAN LA CANDELARIA

Para darle sabor a la primera reunión de trabajo del año, Jorge Moreno, actual 
presidente de la Asociación de Relaciones Públicas del Caribe Mexicano, 
convocó a todos los integrantes de este gremio a disfrutar de una tamaliza para 
continuar con la tradición del Día de la Candelaria y de esta forma convivir y 
fortalecer lazos no sólo de amistad, sino para hacer alianzas y seguir trabajando 

QUÉ: SESIÓN MENSUAL.
CUANDO: VIERNES 2 DE FEBRERO.
DÓNDE: REST. MEDITERRÁNEO.

Los integrantes de la Asociación de Relaciones Públicas del Caribe Mexicano.

Cachis Betanzos y Tere Medina. Ceci Aguilar y Félix Arroyo. Fabiola Sánchez, Anamari Irabién y Gaby Maruri

 Sofía Azabache, Addy Gamboa, Kathinka Lira.

Jorge Moreno. Raquel Huchín y Ernesto Yáñez.

Juan López, Gustavo Gaytán, Jorge González.
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Con un derroche de éxito culminó el “Carnaval Cancún 2024”, 
donde miles de ciudadanos y visitantes nacionales e internacio-
nales se reunieron a lo largo de seis días en la Zona Fundacional 

de la ciudad, para deleitarse con momentos de alegría en compañía de 
familia y seres queridos; además la noche se llenó de emoción en la 
Plaza de la Reforma, al dar a conocer los ganadores de los concursos de 
comparsas en las categorías infantil, juvenil y libre.

“Les invito a que así como nos unimos en esta fi esta, sigamos 
unidos construyendo la ciudad que queremos para nuestras familias, 
promoviendo la paz, los valores y la unidad; si cada quien hacemos lo 
que nos corresponde, seguiremos transformando Cancún”, comentó la 
Presidenta Municipal, Ana Paty Peralta, al encabezar el último día de 
actividades, en el que los ánimos se desbordaron y llenaron la Plaza de 
la Reforma.

En el cierre de esta tradición, Ana Paty Peralta también se unió al 
desfi le que recorrió las principales avenidas de la ciudad y se envolvió 
en baile junto a las niñas, niños, jóvenes, adultos mayores y cientos de 
familias que fueron los protagonistas del recorrido.

CANCÚN, SEDE DE ENCUENTRO DE 
GOBERNADORAS Y GOBERNADORES DEL SUR-SURESTE

CELEBRAN ÚLTIMO DÍA DEL 

CARNAVAL 2024

Autoridades municipales del Ayuntamiento de Benito 
Juárez y del Gobierno del Estado participaron en el Octavo 
Encuentro de Gobernadoras y Gobernadores del Sur-Su-

reste con la Embajada de los Estados Unidos de América, con el 
fin de darle seguimiento a las reuniones de trabajo previas con 
los siete mandatarios de las entidades en esta zona del país, que 

son Campeche, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz 
y Yucatán.

En su calidad de anfitriona, la Presidenta Municipal, Ana Paty 
Peralta, junto a la gobernadora Mara Lezama, recibió al embaja-
dor estadounidense en México, Ken Salazar, en su visita a Cancún 
como parte de una gira de trabajo que realizó en Quintana Roo.

C
de la ciudad, para deleitarse con momentos de alegría en compañía de 
familia y seres queridos; además la noche se llenó de emoción en la 
Plaza de la Reforma, al dar a conocer los ganadores de los concursos de 
comparsas en las categorías infantil, juvenil y libre.

unidos construyendo la ciudad que queremos para nuestras familias, 
promoviendo la paz, los valores y la unidad; si cada quien hacemos lo 
que nos corresponde, seguiremos transformando Cancún”, comentó la 
Presidenta Municipal, Ana Paty Peralta, al encabezar el último día de 
actividades, en el que los ánimos se desbordaron y llenaron la Plaza de 
la Reforma.

desfi le que recorrió las principales avenidas de la ciudad y se envolvió 
en baile junto a las niñas, niños, jóvenes, adultos mayores y cientos de 
familias que fueron los protagonistas del recorrido.



¡BIENVENIDOS A TABOO 
ISLA MUJERES!

Con el fin de presentar sus instalaciones y convertirlas en el escenario perfecto de 
un cumpleaños, entre amigos o simplemente en el paseo de fin de semana, los 
directivos de Taboo organizaron una tardeada entre amigos para disfrutar de un 
divertido traslado en yate desde Cancún para ser recibidos en este bello escenario 
caribeño donde la fiesta no para en ningún momento y, si de gastronomía 
se trata, su menú es verdaderamente excepcional. ¡Definitivamente el mejor 
escape para rematar la semana!

QUÉ: PRESENTACIÓN.
CUÁNDO: SÁBADO 26 DE ENERO.
DÓNDE: ISLA MUJERES.

Lucas Salomon, Anita Hernández y Jonathan Urban.

Ricardo Cacho, Pau Balam, Vane Guarneros, Anel Sánchez y José Mejía.

 Itzel Gutiérrez, Raquel Torres, Annette García y Anna Sofía Madrigal.

Denise Muñoz, Jackie Fernández y Celine Cortés.

Felicidades Daniela Farah.  Lorelay Villavicencio y Laura Herrera.
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MARYBEL VILLEGAS 
FESTEJA A SU ESPOSO

¡Muchas felicidades en tu cumpleaños amor, sabes que te amamos 
mucho! Que pases un día maravilloso. Con una felicitación en sus redes 
sociales y una comida en familia en Casa Rolandi, Marybel Villegas, 
festejó el cumpleaños de su esposo, el notario Jorge Parra Moguel, quien 
agradeció no sólo su cariño, sino su compañía y solidaridad todos los días 
para con él, su familia y por México.

QUÉ: CUMPLEAÑOS.
CUÁNDO: VIERNES 9 DE FEBRERO.
DÓNDE: REST. CASA ROLANDI.



ARRANCA LA TEMPORADA 2024 DE LA 
SINFÓNICA DE CANCÚN

El primer programa de este año de la Sinfónica de Cancún arrancó de forma espectacular, gracias al director titular, el 
maestro Gerardo Tlapa, quien eligió para el concierto de apertura “Bolero, de Ravel”, con la participación como solista 
del reconocido violinista Pedro Zayas, graduado con Título de Oro del Instituto Superior de Arte de La Habana, Cuba.
La primera parte estuvo compuesta por Obertura Festiva Op 96., de D. Shostakovich; Concierto N. 1 Para Violín en 
G menor Op. 26, de M. Bruch, con los movimientos: I Preludio (Allegro Moderato), II Adagio y III Finale (Allegro 
Enérgico) para irnos al intermedio y regresar para escuchar: Danzas Polovetsianas (Del Príncipe Igor), de A. Borodin; 
Pavana para una Infanta Difunta, de M. Ravel y cerrar con broche de oro: Bolero, de M. Ravel.

QUÉ: CONCIERTO.
CUÁNDO: VIERNES 9 DE ENERO.
DÓNDE: TEATRO DE CANCÚN.

Didier Cox, Marcela Juárez, Mariana Erazo y Erick Mancera.

Elena Hernández y Luis Reyes.

 Luis García Jurado y Franziska Brühl.

 Tabi Valenzuela y Paulina Arnedo.

Gerardo Tlapa, al frente de la Sinfónica de Cancún.
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 El violinista Pedro Zayas.

Evy Acuña, Karla Reynartz y Martha Taracena.

Marcela Torres, Gaby Vargas y Fernanda García.

Cynthia Dehesa, Pao Vélez y Anita Gallagher.Gabriela Ramos y Fernando Páramo.

Svetlana y Miguel Cortés.

Servando Acuña y Mario Monroy.

Brunette Barreda y Paloma Herrero.

Francisco y Tere López Mena. 
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REUNIÓN DEL WINE LOVERS CLUB

En medio de una velada a la luz de la luna los integrantes del Wine Lovers Club de Cancún celebraron su 
reunión mensual e instalados en el restaurante Tribu donde disfrutaron de un delicioso chicharrón de pulpo, 
acompañado de un vino Rosado La Fete Du; Torre de Mariscos, con un vino blanco Iron Seven Verdejo D.O. 
Rueda 2022; Pescado Tribu con un vino blanco Rodríguez de Vera Chardonnay D.O. Almanza 2021; Queso 
fundido con chistorra con un vino tinto Castillo de Landa Tempranillo  D.O. Ribera del Duero crianza 2016 y para 
rematar un Rib Eye Prime al carbón flameado en la mesa con tequila acompañado de un vino tinto 4Sierras 
Cabernet Suavignon Cananea Sonora 2021.

QUÉ: CENA MARIDAJE.
CUÁNDO: MARTES 13 DE FEBRERO.
DÓNDE: REST. TRIBU. FORUM BY THE SEA

Los integrantes del Wine Lovers Club de Cancún.

 Estela Hernández y Sandra Copca.

Gustavo Muñoz y Talina González

Laura Cantú y Priscilla Smithers.  Thania Mariscal y Vanessa Salazar.  Paula Sandoval, Pilar Vidal y Jackie Navarrete.
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SINDICATO DE TAXISTAS SE UNE A LA 
LUCHA CONTRA LAS ADICCIONES 

INICIA EL PRIMER TORNEO 
DE SÓFTBOL VARONIL 

 Alberto Navarrete e Isabela Hallivis.  Nelson Seuzeneau y Alondra García.

Cris Donelli y Nicolás Torres.

Leonardo Mendoza, Pilar Vidal y Ricardo Arce.

Naya y Rasheed Dennis.

Chicharrón de pulpo. Vino.

El sindicato de taxistas “Andrés Quintana Roo” fi rmó un convenio 
de colaboración con el Municipio Benito Juárez para sumarse 
a la Estrategia Integral para la Prevención de las Violencias y la 
Delincuencia “Todos por la Paz”.
En el acto protocolario realizado esta tarde en el auditorio 
“Fundadores 13 de Marzo”, el secretario general, Rubén Carrillo Buenfi l, la presidenta 
municipal, Ana Patricia Peralta de la Peña  y Alberto Ortuño Báez, titular del Instituto 
Municipal Contra las Adicciones (IMCA), destacaron la importancia de la alianza que 
tiene como principal objetivo la lucha contra las adicciones.
El secretario general del sindicato de taxistas, Rubén Carrillo Buenfi l, indicó que serán 
portavoces de la campaña a través de los microperforados que estarán en las unidades 
que circulan por toda la ciudad y la zona hotelera y también con cursos de capacitación 
para los integrantes de la familia taxista.
Durante su intervención, la presidenta municipal, Ana Patricia Peralta, reconoció el 
esfuerzo de la actual directiva del sindicato de taxistas para transformar sus servicios.

Rubén Carrillo, secretario general del sindicato de taxistas “Andrés Quintana Roo, 
Realizó el primer lanzamiento de pelota del torneo de sóftbol varonil en el campo 
deportivo “13 de marzo”.
En la ceremonia protocolaria estuvieron presentes Manuel Rentería, secretario de 
deportes, Henry Trejo, coordinador 
del torneo y la madrina de la liga, 
Leticia Mendoza.
Durante la ceremonia realizó 
la premiación de los equipos 
ganadores del torneo pasado en 
sus respectivas categorías, siendo 
para Tecos y Grizzlies.
Algunos de los 32 equipos que se 
registraron en el Torneo De Softbol 
2024 se encuentran en la categoría Tercera Fuerza A Los Diablos, Taller HR, Grizzlies, 
Madereros, Paisanos, Caguameros, Dodgers, Tequileros, Padres, Piratas y Tornados,
De la categoría Tercera Fuerza B los Tomateros, Tecateros, Marlins, Toletes, Tecos AC 
Taxistas, Negrita, cardenales, Búfalos, Warriors, Venados, Astros 103, Guerreros, Indios, 
Amigos, Cachorros, Delegados, Felinos, Astros IMMS, Amigos el Chino, entre otros.
La “Liga de Cartón” es uno de los torneos con mayor trayectoria en Cancún para los 
amantes de la “Pelota Suave” y su continuidad es refl ejo del compromiso de Rubén 
Carrillo con el Deporte y la Familia Taxista. Tal y como ofreció en campaña, el líder del 
sindicato de taxistas puso en marcha programas deportivos que tienen como principal 
objetivo el convertirse de nueva cuenta en uno de los principales semilleros deportivos 
del estado.
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¡LA TERCERA ES LA VENCIDA!

Con una rutina llena de energía, buena vibra y de sorpresas celebraron el tercer aniversario de 
la fracción Huayacán de la firma Jazzercise, contando con la visita de las instructoras certificadas 
internacionalmente: Tani Richards y Adrienne Ross.
Con música de mariachis realizaron su rutina de ejercicio disfrutando de una fiesta con baile, 
pilates, yoga, kickboxing y demás entrenamiento de fuerza, posteriormente partieron el pastel 
tradicional, confiando que vendrán más aniversarios. ¡Felicidades! 

QUÉ: ANIVERSARIO.
CUÁNDO: JUEVES 8 DE FEBRERO.  
DÓNDE: JAZZERCISE HUAYACÁN.

 ¡Celebramos tres años!

Tani, Coco y Adrienne.

 Lupita Domínguez, Tani Richards, Yessi Hernández y Adrienne Ross.

 Cristty Chacón, Paty Ruiz, Pilar Arroyo,Dani Bistoni y Selene  Nancy Torres y Gladys Rosaldo.Olga Herrera y Clarita Luna.
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Tina Murillo, Mariana y Claudia.

Dani, Julia, Teo y Wen.

 Marcela Juárez, Gladys Solís y Mónica Novelo.
Eva Chan, Ale Ortega, Cristty Chacón, Gaby Cano, Silvia Rivero, Marcela Juárez, Maru Jimenez, 
Irma Muñoz, Edith Sánchez.

¡Feliz tercer aniversario!

 Nancy Torres y Gladys Rosaldo.

Bitácora



24 ProyectoBrújula.com RevistaBrújula BrújulaCancún

Bitácora

La fiesta carnavalera en su edición 50 del municipio de Solidaridad que encabeza Lili 
Campos concluyó con gran y rotundo éxito, y además, en saldo blanco. Fueron ocho 
días de algarabía que incluyeron bailes, cantos, desfiles de color y una atmósfera de 
gran alegría, tres paseos sobre calles de la ciudad y uno en la icónica 5ta avenida, 

además de la presentación de comparsas, carros alegóricos y grandes artistas nacionales e 
internacionales, quienes reunieron diariamente a miles de personas, ciudadanos y turistas, 
en la renovada plaza 28 de Julio.
La edil Lili Campos en su mensaje, destacó que “con un promedio de 18 mil asistentes 
diariamente, el carnaval de este año trajo una histórica cartelera "Porque un destino de 
nuestra talla, debe ofrecer un carnaval de talla internacional, porque ustedes solidarenses y 
por supuesto nuestros queridos visitantes se lo merecen, y no titubeamos en elevar a nuestro 
municipio y su carnaval a este nivel".
Cabe destacar que la Banda MS, Sebastián Yatra, la Sonora Santanera, Banda Yerbabuena, 
Grupo Rebelde, Karenka y Carlos Rivera, fueron algunos de los artistas que disfrutaron 
solidarenses y visitantes para vivir el Carnaval de Playa del Carmen 2024.

Música y alegría el denominador del 

Carnaval 
Playa del Carmen 2024 

Sebastián Yatra.

Carlos Rivera .

Banda MS.

Rubén Aguilar .

Lili Campos .
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D
efi nitivamente el amor es el sentimiento que une al mundo, crea 

lazos, fortalece relaciones y algunas veces las convierte en matrimo-

nios o simplemente en esa compañía que suple o incluso supera los 

vínculos familiares, convirtiéndose en eslabones de nuestra vida y de 

una fuerza tal que ni el tiempo ni la distancia puede romper. ¡Viva el 

amor y vivan las amistades!

efi nitivamente el amor es el sentimiento que une al mundo, crea 
mes del am�  y la amistadmes del am�  y la amistadmes del am�  y la amistadFe� ero,

EL ARTE DE AMAR
Es más de la mitad de nuestras vidas el tiempo 
que llevamos juntos. Como todas las parejas, he-
mos tenido muchos momentos felices y también 
algunos difíciles, pero que al paso del tiempo 
nos han unido cada vez más. Cuando uno es jo-
ven se imagina que el casarse es como el cuento 
de princesas y fueron felices por siempre, pero 
es ahí cuando realmente empieza la relación y 
empiezas a conocerte. Al voltear hacia atrás y ver 
han pasado 25 años, todo lo que hemos cons-
truido juntos: una familia con dos niños, uno ya 
adolescente, ha sido maravilloso, y lo que nos ha 
mantenido juntos no sólo ha sido el amor, que 
es la base, pero el respeto y la admiración que 
tenemos el uno por el otro, creo que estos son 
los otros dos ingredientes de la relación. Sabe-
mos lo que cada quien hace porque la familia 
esté unida y la relación funcione. Y lo mejor es 
que desde el día que nos conocimos los dos sa-
bíamos que queríamos una vida juntos y pues 
aquí estamos.

Fernanda Calleja y Gabriel Zárate.

EL ARTE DE AMAR

Y SI VIVO 100 AÑOS…
Febrero un mes trascendental de una increíble riqueza histórica en nuestras vidas, 
abundante en acontecimientos, sucesos pletóricos de hombres ilustres que han 
dejado huella por sus actos relevantes en 
la formación y construcción de 
nuestros activos en el mun-
do, que han aportado un 
caudal de riquezas al 
acervo cultural exis-
tente. En reconoci-
miento y homenaje 
a este mes hoy nos 
centraremos a un 
ámbito muy impor-
tante desde antaño a 
la actualidad. 
La amistad: Un día de 
gran alegría y placentero 
que nos invita a disfrutar de 
nuestros amigos, conocidos y 
en general de nuestras y nues-
tros semejantes que, de estas rela-
ciones algunas trascienden al amor.
El amor es el néctar de la vida; la mujer 
"ilusión y ternura" que complacen y com-
pensan nuestras ilusiones y fortalecen nues-
tras esperanzas y llenan de luz nuestras almas. 
Sin la mujer el amor no existiría y seríamos seres zom-
bies y ambulantes sin rumbo. Por eso hoy, ahora y con promesas de siempre, se 
prolongue de por vida este hermoso mes de luz, paz y amor. 
Dios, tú que me seleccionaste para acompañar de por vida a mi encantadora Tere 
“Mi More”. Aun viviendo 99/200 o más años, no lograría compensar la felicidad y 
honor por estar a su lado. 
Amor es vida. Sin amor no hay vida. ¡Gracias Señor!

Oscar Camino y Tere Gutiérrez
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COMPARTIENDO GUSTOS HORRIBLES
"Este es el club del terror" somos un grupo de amigas que por lo menos dos veces al mes, nos 
juntamos para ver películas y series de terror, thriller o suspenso… Este club empezó porque no 
a todo el mundo le gusta este género y nos fuimos encontrando, las que nos reunimos lo disfruta-
mos, y para darnos valor siempre preparamos unos drinks, clericot, botanas, cena y en cada cumplea-
ños celebramos a cada una y siempre va por delante la amistad y la emoción del terror. Llevamos más 
de tres años haciéndolo, y lo más seguro es que este gusto ¡va para muchos años más!

Montse, Ana, Cris, Diana, Jabnia, Mara y July

UNIDOS POR EL DEPORTE
Esta amistad lleva muchos años y gracias al golf nos ha unido 
más, es un deporte que junta la diversión con la competencia 
y al jugar como equipo nos motiva a tener buenos resultados.

Germán Orozco, Juan Pablo Cornejo e Iker López

LOS AÑOS DORADOS
Con los años las amistades van cambiando de gustos, recuerdo 
cuánto nos encantaban las fi estas, pero ahora se han convertido 
en pequeñas reuniones que disfrutamos con tranquilidad y por el 
placer de reunirnos. Nosotras hemos desarrollado el gusto por jugar 
con las barajas, no apostamos nada porque preferimos verlo como 
diversión y un mero pretexto para pasar juntas las tardes de todos 
los domingos. Este grupo es sagrado porque con sol o lluvia, nadie 
falta a la cita. 
Josefi na Pineda, Genoveva Moreno y Ángela Algara-Gómez

¡VEINTE AÑOS NO ES NADA!
Encontrar a la pareja correcta es cuestión de trabajar a diario el amor, la em-
patía, que nos encontremos a diario con las ganas de estar y pertenecernos.
Para que no se desgaste el deseo es cuestión de poner parte de los dos, no 
dejar de ser cariñosos, pero sobre todo respeto. Sólo tenemos 20 años de ca-
sados, de ser compañeros, amigos y nos queda mucho por disfrutar nuestra 
relación y como dice el tango de Carlos Gardel… “Sentir que es un soplo la 
vida, que veinte años no es nada, que febril la mirada, errante en las sombras 
te busca y te nombra. Vivir con el alma aferrada…”

Janet Ortiz y Pablo Galeotti
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Entre clientes y amigos celebra 37 años

Con una gran fiesta muy emotiva entre mariachis y pastel se recordó a 
Francisco Chávez Hernández, fundador de este sello gastronómico

RESTAURANTE Y COCTELERÍA

A manera de agradecimiento por el apoyo del público, la recomendación de boca en boca y ser 
toda una referencia de los mejores mariscos de Cancún, los directivos del restaurante y ma-
risquería El Cejas, encabezado ahora por Amairani Chávez, ha seguido fiel a la tradición que 
iniciara su padre hace 37 años, compartiendo un bello momento con su gente, departiendo y 
celebrando un ciclo más con una espléndida fiesta.

El restaurante más popular de Cancún, ubicado en el corazón del Mercado 28, se enorgulleció de ofrecer el 
mejor festejo para su gente con música de mariachis que entraron al lugar interpretando Las Mañanitas y 
después una larga lista de complacencias para deleitar a los comensales que no sólo cantaron con ellos sino 
hasta bailaron, haciendo de este festejo un día inolvidable. ¡Muchas felicidades!

EL CEJAS
 Carmen Ayala y Amairani Chávez.

Venimos desde Argentina.

Isaac y Mayra.

Luis Rodríguez y Michelle José.

 Víctor Berne y Connie Hernández.

Catalina Saavedra y Sixto Gordiano.

Familia Magaña Arredondo.

Especiales
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Enrique, Lucy y Manuel, desde Veracruz. Amairani Chávez.

 We are the champions.
Diana y Daniel.

 Alejandra López y Ruth Paz.

Dayan Olvera y Alfredo Carballo.

Ricas vacaciones desde Vallarta. Desde la CDMX.

Desde Argentina.

Ranulfo Cruz, Amairani Chávez, Carmen Ayala, Jesús Caamal, André Hernández, Javier Francisco y Joel Schadai

Especiales

RevistaBrújulaBrújulaCancún 29 ProyectoBrújula.com



 Venimos desde Aguascalientes.

 Gina y Harris.

 Erick y Germán.

El equipo de cocina.

Lenara y Alejandra.

 Venimos desde Celaya. Gloria González, José Nadurille, Rubén López y Gabriela Nadurille.

Venimos desde CDMX.
Amairani Chávez, Carlos Cano y Carmen Ayala.

 La familia El Cejas.

Eduardo Chávez y Alejandra Peralta.

Especiales
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Eduardo Chávez y Alejandra Peralta.
La gobernadora Mara Lezama Espinosa convocó a una mesa de trabajo con autoridades 
federales, estatales, asociaciones de hoteles y del Grupo Aeroportuario del Sureste 
(ASUR) para revisar los mecanismos que permitan fortalecer la seguridad, mejorar 
los procesos de migración, aduanas y transportación para benefi cio de la población 
quintanarroense y visitantes que llegan al estado.
En este encuentro participaron el Instituto Nacional de Migración, Guardia Nacional, la 
SEDENA, SEMAR, Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Secretaría de Comunicaciones 
y Transportes, la Agencia Nacional de Aduanas, la Asociación de Hoteles de la Riviera 

Maya, la de Cancún e Isla Mujeres, la Secretaría de Turismo, el Instituto de Movilidad de 
Quintana Roo y de la Secretaría de Desarrollo Territorial Urbano Sustentable (SEDETUS).
La titular del Ejecutivo destacó la importancia de esta reunión para entender y atender 
las situaciones y aportar, en la medida de las facultades, soluciones para trabajar en 
conjunto, principalmente en temas que impactan al turismo: Operación, Migración - 
Aduanas y Transportación. Se busca, dijo, efi cientar los mecanismos y procesos de los 
visitantes que llegan a este aeropuerto para agilizar la movilidad con seguridad, rapidez 
y efi cacia

MARA LEZAMA COORDINA MEJORAS PARA VISITANTES EN EL AEROPUERTO DE CANCÚN

En un ambiente festivo, lleno de colores, alegría, tradiciones y costumbres, la 
gobernadora Mara Lezama Espinosa participó en el inicio de “El Carnaval nos une”, 
con la coronación de los soberanos de la corte real.
“El Carnaval de Cancún, es una tradición que año tras 
año nos reúne para compartir momentos de felicidad, 
cultura y diversión. Pero también es un tiempo para 
recordar la importancia de la responsabilidad social, 
el respeto por el otro y el cuidado de nuestro entorno” 
expresó la titular del Ejecutivo.
La primera mujer gobernadora de Quintana Roo 
afi rmó que “estamos no solo dando inicio a una serie 
de festividades llenas de color y música, sino también reafi rmando nuestro 
compromiso con un carnaval incluyente, seguro y respetuoso para todos”.

Estudiantes de las carreras de Ingeniería en Administración, Licenciatura en 
Administración, Ingeniería en Gestión Empresarial, Ingeniería Mecatrónica y 
Contaduría Pública del Instituto Tecnológico de Cancún, participaron en una plática 
sobre fi nanzas con el secretario de Finanzas y Planeación, Eugenio Segura Vázquez.

El titular de SEFIPLAN 
indicó, que siguiendo los 
lineamientos del Nuevo 
Acuerdo para el Bienestar y 
Desarrollo del Estado, que 
promueve la gobernadora 
Mara Lezama Espinosa, se 
impulsa el cuidar los recursos 
públicos para invertir en 
donde más se necesitan.
“Con el combate a la 

corrupción el dinero alcanza para más y los recursos que son del pueblo se invierten 
en la seguridad, educación y construcción de nuevas obras y servicios sociales”, 
destacó.
Segura Vázquez, les hizo saber que ser servidores públicos es una responsabilidad 
muy fuerte, la honestidad y disciplina son valores importantes sobre todo en el 
área de fi nanzas para poder dar buenos resultados y el Estado siga creciendo, la 
transparencia es fundamental y es uno de los pilares de este gobierno, aseguró.

Las Gobernadoras y Gobernadores del Sur-Sureste de México 
y la Embajada de Estados Unidos fi rmaron el Memorándum 
de Entendimiento para impulsar el crecimiento equitativo 
e inclusivo de la región, además avanzan en el trabajo de 
temas prioritarios como la seguridad, economía, medio 
ambiente y educación.
Este Memorándum de Entendimiento, propuesto por la 
gobernadora de Quintana Roo Mara Lezama y fi rmado en 
conjunto con gobiernos de Veracruz, Guerrero, Tabasco, Oaxaca, Puebla, Chiapas, 
Campeche, Yucatán y Quintana Roo, permite concretar avances en crecimiento y 
desarrollo económico, seguridad, educación, inclusión social y medio ambiente con 
el gobierno de Estados Unidos a través de su embajada en México.
La gobernadora de Quintana Roo y coordinadora de la Comisión Sur- Sureste de la 

Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), Mara 
Lezama destacó que trabajan en temas para fortalecer 
la seguridad, compartir tecnología, equipamiento, 
capacitaciones especializadas, intercambio de información, 
así como la aplicación de fondos para fortalecer el combate 
a la delincuencia.
“Desde Quintana Roo creamos la sinergia para materializar 
un Memorándum de Entendimiento con el respaldo de 

las y Gobernadores que nos permite articular y trabajar de manera focalizada en 
diversos temas, unidas y unidos trabajando en alianza con el Gobierno de Estados 
Unidos seguimos trabajando en lograr el desarrollo de nuestra región y materializar 
que la transformación se refl eje en la prosperidad y mejor calidad de vida de cada 
familia”, añadió.

EMBAJADA Y EMPRESARIOS DE ESTADOS UNIDOS REAFIRMAN SU APUESTA POR LA INVERSIÓN 

INICIÓ EL “CARNAVAL NOS UNE” CANCÚN 2024

SEFIPLAN DESTACA TRANSPARENCIA 
EN EL USO DE RECURSOS EN 
PLÁTICA CON ESTUDIANTES



E
l Club de Damas Hoteleras de Cancún 
retomó una de las actividades que más 
extrañaba nuestra sociedad: el baile de 
carnaval con causa, y en esta ocasión la 
mesa directiva que encabeza la presi-

denta Lourdes Vara, en conjunto con la Asocia-
ción de Hoteles de Cancún, le dieron un giro a 
esta tradición convirtiendo este convite en una 
oportunidad para que la asociación Luna AC 
pueda recaudar fondos que contribuyan a sacar 
adelante a mujeres sobrevivientes de cáncer, 
así como a su campaña titulada Regala miel con 
amor, en la que participan productores locales.
Las instalaciones del hotel Oasis Palm Beach se 
vistieron de rosa, color con el que se designa 
internacionalmente la cruzada de prevención de 
cáncer entre todas las mujeres del mundo, es por 
ello que Damas Hoteleras decidieron reconocer 
con una corona la batalla que libró Odalys Millar, 
quien no se dejó vencer y gracias al apoyo de su 
familia y su círculo más cercano, salió adelante, 
superando victoriosa este mal, del que compartió 
un mensaje para que ninguna mujer se derrote 
antes de tiempo.
Al término de los discursos de agradecimiento 
comenzó el show por parte de la compañía del 
hotel sede que presentó varios números que fue-
ron del agrado de todas las asistentes y como en 
todo carnaval, comenzó el baile con música en 
vivo que avivó completamente el tan extrañado 
baile de carnaval.

Regresan las plumas y las 
lentejuelas a beneficio de 
la asociación Luna AC, y 
entregan corona a Odalys 
Millar quien compartió un 
bello testimonio de vida

CARNAVAL ROSA
DAMAS HOTELERAS DE CANCÚN PRESENTAN…

Damas Hoteleras de Cancún con Odalys Millar.

 Sonia de la Peña, Ana Laura, Andrea y Sol Segura.

Lourdes Vara, Verónica Lezama, Odalys Millar y Sonia de la Peña.Las Malditas Primaveras.
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Gaby Rejón y Elvia Barba. Asociación Luna AC.

Anita Hernández, Beatriz Cisneros, Sylvia Ayala y 
Margarita Hernández. Las FlaminGirls.

Lady Mundaka y Lelebeca Bravo.

Vero Camacho e Isadora Maraf.
Aurora Aguilar, Mayra Novelo y Gaby 
Rodríguez. Tere Ross, Odalys Millar, Yanet León y Samantha Elías. Tere López Mena y Tabi Valenzuela.

Elsa y América García, Ale García, Ana María Gutiérrez, Ady Tamayo, Celic Rivero y 
Ana Rosa Figueroa. Marlén Fernández y Rosy Arellano.

Especiales
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 Cristina Portella, Pao Munayer, Paty Sandoval y Sylvia 
Saldaña.

Rubí Rosado y Linet Ávila.

 Ana Cintrón y Rous Borbón.

 El show de Mi Amor.

Ceci Belaunzarán y Mariana Jamit.

Rita Ortegón, Lupita López, Abril y Natasha Moguel.

Lucía Vaca, Piji Carabias, Cristina Portella y Vero Van 
Welink. Chicas DIF/erentes. Frine Soda, Karina Paredes y Leona Villafaña.

Josefina Carrasco y Tere Olaguibel.Male Villegas y Iliana Cortés.
Larissa Basáñez y Gaby 
Alcocer.

 Judith Sam y Margarita 
Castellanos.

Mariella Delgado y Leona 
Villafaña.

Especiales
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Bitácora
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E
n medio de una gala que reunió a lo mejor de nuestra sociedad se celebró la tercera entre-
ga del reconocimiento “Cancún my Love” en las instalaciones del hotel Paradisus Cancún, 
bajo la anfi trionería de Annete Kolemeij, directora del hotel sede, así como la coordinación 
y producción de Alberto Jiménez.
En esta tercera entrega se reconoció la trayectoria del actor Juan Manuel Esparza; la presen-

tadora de tv Carmen Muñoz; el actor Leonardo García; a la actriz y cantante Sandra Itzel; el cantante 
Fernando Corona, así como al actor ecuatoriano Danilo Carrera, siendo el presentador de la noche el 
conductor Alan Ramrey. Todos ellos recibieron una estatuilla realizada por el artista plástico Alejandro 
Vargas.
La parte musical estuvo a cargo de la formidable cantante española Noelia Zanón, quien alternó 
con Fernando Corona, ambos interpretaron temas del repertorio ibérico y posteriormente desfi laron 
las tendencias de Vulcano Boutique by Vilma Troconis, así como los vestidos de gala de Hortencia 
Valencia, enmarcando así una excelente velada que marcó el inicio de la actividad social de este 
naciente 2024.

TERCERA EDICIÓN DE LA ENTREGA DEL GALARDÓN “CANCÚN MY LOVE” CON UN HOMENAJE 

A ESPAÑA A TRAVÉS DE LOS DISEÑOS DE VILMA TROCONIS Y HORTENCIA VALENCIADEL ARTE, LA CULTURA Y LA MODABRILLAN LAS ESTRELLAS 

Danilo Carrera.

Fernanda Fernández, Regina Albor, Yanik Iñiguez y Carlo Picón.

 Leonardo García, Carmen Muñoz y Juan Manuel Esparza.  Alberto Jiménez y Annete Kolemeij.
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Karla del Valle, Cynthia De la Fuente y Cristina Cabrera. Noelia Zanón.

 Gaia y Yulena Pérez.

Natasha Moguel.

Ricardo y Paty Ortega.  Rodrigo Elizondo, Laura González, Vivi Salgado e Israel Burguette.

 Ulises Alba y Marisa Flores Talina González y Didier Cox. Jabnia Flores, Bety, Julie y Julián Martínez.

 Sandra Itzel y Fernando Corona.

Alejandro Vargas y Lucía. Christian Rocha, Irene Nava, Lili Flores y Leo González.Vilma Troconis, Jannette El Gergi, Jesús y Maygheen Tortolero.

Jaquie Delgado, Arturo Cervantes, Arantxa Velázquez y Mariana Melo.

Gerardo Zúñiga, Ernesto Luna y Roy Martín.
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LE FLÂNEUR

Mauricio Rodríguez, Fausto Figueroa, Jennifer Terán y Giovanna Calles. Aída Flores y Ana Lilia Lara.

Annette y Ana Sofía.

Linet Ávila y Daniel Vicens.

 Marta y Marc López.

 Janet Olea y Cynthia Ulloa.Cristian Morales y Gilda Arana.Karina Laprim y Marco Espinosa.

Leonardo García y Flaminia.Larissa Basañez y Gaby Alcocer.

 Manuel Rosario y Jheymmy Ortiz.

Marina Cid y Jorge Castro.

 Luis Rafael Vera, Carolina González, Vilma Troconis y Jesús Tortolero.
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HUAYACÁN Y ZONA HOTELERA

@ELFISHFRITANGA

¿Qué es el amor? En un mundo tan 
fragmentado de ideas, me preguntaba 
mientras tomaba mi café ya casi frío. No 
podía saber que se decían entre sí los 

comensales de cada mesa, pero casi podía adi-
vinar que sentían el uno por el otro o la una por 
la otra, o los unos por los otros. Los gestos del 
rostro, la mirada, la respiración y el movimiento 
de las manos son tan indiscretos, como sinceros 
o mentirosos. ¿Cómo puede ser así? En la mesa 
se comparten los alimentos, se disfrutan los sa-
bores, ¿porque no habría de ser igual entre las 
personas?

El amor no está en todas partes ni en cada momento. El amor es te-
rriblemente egoísta, mentira que sea incondicional o generoso. El amor 
es un constructo social que cada vez se va debilitando más, diluyendo 
siento yo. El amor es difuso como el humo de los cigarrillos olvidados en 
el cenicero. El amor es una transacción de intereses. “Como veo doy” o 
se retiran del juego antes de perder los jugadores inseguros de no ganar 
cada partida. El amor no existe en un mundo que pide a cambio lo que 
da con reservas. 

Por ejemplo, miraba a las amigas de la mesa de mi lado derecho reír 
tanto, que envidié su compañía mutua frente a mi soledad. ¿De qué reían 
tanto? Pues de la amiga ausente. Luego miré a mi izquierda y pude apre-
ciar el beso y el abrazo de una pareja de “tórtolos”; dos jóvenes de unos 
dieciocho años. Él la miraba como si agradeciera su belleza y ella lo miraba 
deseosa de otro beso más. Me dieron lástima por un momento. Yo sé que 
su amor caducará y luego serán sustituidos por otros y ese beso y ese 
abrazo será olvidado hasta volverse un recuerdo borroso. Sabrán qué es el 
amor por primera vez para no repetirlo nunca más, si la separación ocurre 
con dolor o con traición. 

En mi mesa de enfrente estaba una pareja añeja, él leyendo el perió-
dico, dando sorbos a su café de vez en vez y ella una mujer madura, en 
silencio, mirando a todos lados, tal vez buscaba encontrarse con otros ojos 
que la miraran para hacer contraer sus pupilas ignoradas por su insípido 
esposo: porque sí lo eran, (traían anillos de matrimonio) y los años de ru-
tina echados encima. 

Luego, a unas mesas más alejadas, llegó una familia, traían en silla de 
ruedas a una anciana con la mirada vaga y la boca como una mueca de lo 
que alguna vez fueron labios carnosos y seductores para alguien. La aco-
modaron en un rincón, pero nunca la incluyeron en el ritual de su mesa. Era 
como si fuera un fantasma. ¿Me pregunté, y si sí habla, y si sí quiere parti-
cipar? Por qué una persona mayor se transforma en un cuerpo que oculta 
su alma o su espíritu a la luz de la indiferencia. Entre tanto, sus dos nietos 
entre los tres y los cinco años, gritaban y chillaban contrario al silencio de la 
anciana, su abuela. Así mismo, ni la madre ni su hermana platicaron entre 
ambas. Cuál era el sentido de esa mesa sin sentido… ¿comer? Porque los 
niños lo dejaron todo y las mujeres no saborearon sus alimentos jamás.

Entre todo el ruido de este restaurante; el físico y el existencial, sur-
gen ciertos acordes musicales de amor como el de los inocentes “tórto-

los”. A saber, tristemente el amor se escapa de 
nuestra alma, se oculta de nuestro espíritu, se 
enfrenta a la ausencia en la que los humanos 
lo sobajan y lo moldean para evitar el “sufri-
miento”. Es mejor un amor a la medida.  Sin 
embargo, el amor, pero el amor de verdad 
está, existe, sucumbe a nuestra vanidad, nues-
tro odio, nuestra indiferencia, nuestra envidia; 
pero revive siempre, como la fl or silvestre que 
la cortan, la pisan, la ignoran y vuelve a ger-
minar, para mostrarnos su fuerza, su brillo. El 
amor esta oculto en todo este restaurante, yo 

tengo la esperanza de saber que todos aquí lo deseamos, lo esperamos 
para poder sentir su mágica luz escondida en cada uno de todos los que 
estamos aquí. 

LE FLÂNEUR

¿QUÉ 
ES EL AMOR?

RevistaBrújulaBrújulaCancún

Por Isabel Rosas Martín Del Campo
@Arq.IsabelRosas

Isabel. Rosas.arquitectas.consultoras@outlook.com



M
uy contenta de llegar a la edad de oro, Odalys Mi-
llar abrió las puertas del salón Doble B para recibir 
a sus 50 mejores amigas y disfrutar juntas de una 
velada que incluyó coctel de bienvenida, cena de 
lujo, música para bailar y rememorar los éxitos de 

sus mejores años, así como una serie de sorpresas que hicieron tan 
memorable como inolvidable este día en su almanaque personal.

ODALYS MILLAR CELEBRA 
SU CUMPLEAÑOS DE ORO EN COMPAÑÍA 

DE SUS MEJORES AMIGAS

felicidades!felicidades!felicidades!
¡Muchas

 ¡Feliz cumpleaños Oddy!

Odalys Millar.

Especiales
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¡Muchas

Fernanda Mariscal, Wendy Orozco y Liz Plaza.Odalys Millar, Fayne Carrillo, Jennifer Lavalle y Nenina Albor.

Odalys Gómez y Odalys Millar.

Ana González, Sonia de la Peña y Lourdes Vara.

Bárbara Zangari y Vanessa Bush.

Lourdes Vara y Lourdes Martínez.

Abril, Rita y Natasha Moguel. Janet Ortiz y Marali Duarte.

Marifer Ramírez, Odalys Gómez y Candy 
Paulette Campos.

Pamela González y Gina Franco. Julzz Beltrán y Fernanda Mariscal.
Genny Canto, Denyse de Haenen y 
Ana González. Idalmis Bouzon e Iliana Valenzuela.

Fayne Carrillo, Macarena Pompa y Nenina Albor. Saribel Autiero, Danilú Gamas y Tere Ross.
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Por David Asencio @davidasencio195Infl uencers

Desde hace más de tres años, he tenido la gran oportunidad de cono-
cer historias de personas a quienes considero infl uencers, quienes logran 
impactar con sus contenidos en redes sociales o con sus acciones huma-
nitarias que inspiran a muchas otras personas. ¡La mayoría de las veces de 
manera positiva!

En esta ocasión me recomendaron entrevistar una persona a quien se 
refi eren como maestro (Es indiscutible que ya el termino hace referencia a 
su infl uencia sobre otras personas) 

¿Quién es el profesor Wilberth Santos?
Soy el profesor Wilberth Santos Casanova Escalante, tengo 54 años de 

edad, nací en Mérida, Yucatán y soy el tercero de cinco hijos, dos hermanos 
y dos hermanas en mi familia. Llegué a Cancún cuando tenía 7 años debi-
do a una enfermedad que diagnosticaron como asma.

¿Cuál es su historia?
Desde pequeño siempre fui un niño muy inquieto. Mi pasión por los 

deportes era muy intensa. En la escuela siempre obtuve excelentes cali-
fi caciones, sobre todo en educación física. Solía escaparme de la escuela 
para jugar al fútbol en los campos cercanos a mi casa. Participaba en la liga 
infantil de fútbol Guillermo Cañedo. Tuve que elegir entre dos deportes 
que me apasionaban: el fútbol y las artes marciales. Opté por el Tae Kwon 
Do por ser un deporte de contacto, y así es como llego a este momento.

¿Qué planes están por llegar?
Con más de 35 años de experiencia en las Artes Marciales, tengo la res-

ponsabilidad moral de formar a niños, jóvenes y adultos. Busco fomentar 
y concientizar la cultura del "NO A LA VIOLENCIA", así como formar futuros 
instructores y profesores con intuición, prevención, reacción, desarme y 
control inmediato sin violencia. También planeo impartir cursos y semina-
rios en toda la República Mexicana.

¿Qué frase te representa?
"JUNTOS POR SIEMPRE HASTA LA VICTORIA"
Esta frase surgió durante los campamentos de Tae Kwon Do que 

realizaba junto con mi amigo y alumno Félix Diumerci. Nos encontrába-
mos solos, preparándonos y combatiendo casi todo el día con diferentes 
competidores de todo el mundo a nivel de selección nacional. Antes de 
iniciar los combates, nos mirábamos a los ojos y con voz determinante nos 
golpeábamos las manos, tocábamos nuestros pechos y levantábamos las 
manos hacia arriba repitiendo "Juntos por siempre hasta la victoria".

WILBERTH 
SANTOS
CASANOVA ESCALANTE
“Tuve que elegir entre dos deportes 
que me apasionaban: el fútbol y las 
artes marciales. Opté por el Tae Kwon 
Do por ser un deporte de contacto, y 
así es como llego a este momento”.
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Nacida como Olga Alonso, Tabi es hoy su verda-
dero nombre y su historia personal tiene varios 

capítulos interesantes, pero el mejor empezó en 
Cancún hace muchos años entregándose en cuer-

po y alma al voluntariado de Cruz Roja

Violinista INTIMIDAD ES...
Por Esteban Torres P.

¿De dónde eres originaria y cómo llegaste a Cancún?
“Nací en Ciudad Obregón, estado de Sonora, porque mi papá se fue a estudiar 

su carrera en ingeniería a Luisiana, así que mi mamá se regresó a la casa de sus pa-
dres y cuando él regresó ya titulado, nos fuimos a vivir todos a Los Mochis -también 
llamado el ombligo del mundo-, ahí viví hasta mis casi 18 años porque mi papá se 
trasladó a la Ciudad de México por negocios, así que nos fuimos todos a la capital 
y entré a la Ibero, era la más chica de la clase porque hice prepa de dos años, así 
era el programa de aquel entonces, y un día, caminando por los pasillos vi un mu-
chacho con el pelo largo hasta los hombros, con botas, era güero y con chinos: ese 
era Jaime Valenzuela, empezamos a salir 
y luego luego a andar, era jugador de bas-
quetbol y yo era de las chicas de la porra, 
literal, como película gringa; terminamos 
la universidad y nos casamos, era 1977, le 
habían ofrecido un trabajo en Aerocaribe 
en Quintana Roo así que venimos y nos 
quedamos”.

¿Qué esperabas de un lugar recién 
poblado y cómo te fuiste encariñando de 
él…?

“Mi primer contacto con Cancún fue 
en 1971 cuando vine con mi hermana Lu-
cía, mi hermano y unos primos de Mérida 
-realmente yo tengo parientes en todos 
lados-, no había nada, cero restaurantes 
ni hoteles, pero eso sí ya estaba el puente 
Calinda de madera. Teníamos dinero, pero no teníamos comida ni gasolina. Decían 
que era un pueblo de pescadores, pero yo no vi ninguno. Fuimos a ver un primo 
que trabajaba en una fábrica de blocks y de un camión sacaron gasolina y con esa 
llegamos a Valladolid donde he probado el más rico pan de dulce que he comido en 
mi vida; ese fue mi primer encuentro con Cancún”.

¿Cómo te convenció Jamie de venir a vivir por acá?
“Realmente no fue necesario, tardamos seis años en tener familia, así que se-

guíamos de novios, casi solteros y eso lo hizo más divertido. Cancún no tenía ni cinco 
mil habitantes, fuimos de los primeros en tener teléfono, el de Aerocaribe era 20-00 
y el de mí casa 20-22, así lo pidió Jaime, y el resto es historia… Mis hijos nacieron 
aquí, en 84 y 85, son verdaderamente cancunenses…”

Te visualizaste por una temporada y después emigrar a un sitio más 
urbanizado…

“Yo creo que éramos tan chicos que no esperábamos nada, yo había crecido en 
un pueblo, y fui así muy feliz, para mí no había gran diferencia ni era algo compli-
cado: simplemente no había nada. Cuando te casas tienes la ilusión de replicar las 
recetas de tu mamá para consentir a tu esposo, pero aquí no podías hacer un pollo 
a la naranja porque no había ni pollos ni naranjas, había cerdo y toronjas -por poner 
un ejemplo-, o con lo que te encontrabas; mis compras las hacía en Cozumel o gra-
cias al trabajo de Jaime, en Estados Unidos. Fuimos viviendo la vida como llegaba. 
Una cosa que me gusta mucho de Cancún, aunque no sé si ya lo esté perdiendo o 
no, es que éramos familias extendidas; como no teníamos aquí papás, tíos, primos 
o abuelos, nuestros amigos eran nuestros hermanos por eso los Charles, los Perfi ni, 
son tíos de mis hijos y yo de los suyos, de corazón”.

¿Qué se siente ver crecer y ser parte de la historia de un lugar tan maravilloso?
“Reconozco que ha cambiado mucho Cancún, pero a mí me sigue gustando. 

Recuerdas esa frase que dice: De todas partes venimos y Cancún hicimos, pues yo 
creo que se sigue construyendo… Y una cosa que me gusta muchísimo es que las 
mujeres tenemos un lugar preponderante, sobre todo en Cancún, más que en el res-
to de Quintana Roo; yo no sé si tiene que ver con la cercanía de la diosa Ixchel, pero 
es un lugar donde las mujeres no tenemos que estar casadas, ni pertenecer a una fa-
milia, es un lugar muy libre para vivir… Importa más que seas una persona honesta, 
primero contigo mismo, los que llegamos al principio somos o éramos muy así…”

¿Te imaginas tu vida fuera de Cancún?
“Difícilmente, incluso ni fuera de esta casa. Me encanta mi casa: vivo en el Cen-

tro, me puedo desplazar rápidamente a cualquier lado, recibo amigos, tengo a mis 
perros, está muy hecha a nuestro estilo y posibilidades, no la cambio por nada”.
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Mexicana de hueso colorado. Llevas tatuadas sus raíces, su tra-
dición, su cultura, sus sabores y sus costumbres. No es algo íntimo 
tu pasión por México. Es un orgullo evidente… Empezamos de la 
cabeza a los pies…

Cuéntanos el secreto de tu tinte…
“¡Para empezar yo no tengo canas, soy muy joven! Uso henna 

desde hace muchos años, pero también hago mis mezclas de hier-
bas. Miss Clairol me debería de comprar mi receta orgánica: uso 
cassia, jugo de limón y otros ingredientes. La uso desde muy joven y 
antes de mí los egipcios y los fenicios. Cuando llegué a Cancún dejé 
de usarla porque no había, pero con los años un buen día llegó a 
Samborns, y las canas a mí también, así que empecé a investigar y así 
di con la cassia hasta que conseguí el tono Tabi que nadie tiene, sólo 
yo. A Jacques Benchimol le encantaba y él a mí”.

Las joyas de tu corazón están en tu guardarropa…
“Realmente sí, primero fueron mis hijos, pero ahora son mis 

nietos; joyas sí tengo, pero pocas y casi no las uso, me enorgullece 
más el tesoro que surge de las manos de los artesanos mexicanos, 
tengo muy bonita ropa mexicana, tengo una serie de quexquemetl 
preciosos, a Jaime le gusta verme con ellos y a mí también, vérmelos 
para él. Tengo un vestido de chiapaneca hecho a mi medida y a mi ta-
maño, rebozos de Santa María del Río que pasan por un anillo, es un 
vicio pero creo que lo valgo, como dijera La Doña; un terno antiguo 
bordado sobre seda, es muy antiguo, era de una de mis tías, todas 
son verdadera joyas hechas por artesanos mexicanos”.   

Los accesorios que no faltan en tu arreglo personal…
“Los aretes, si no traigo es como si no me hubiera puesto calzones. 

Son muy importantes. Uso mucha joyería hecha por artesanas, soy 
fanática de las manos de las mujeres artesanas. Descubrí una tienda 
que vende de este tipo de joyería con bordados, telas, muy al estilo 
huichol. Eso es lo que me gusta usar”.

Los zapatos que te llevan al lugar y a la hora correcta…
“Yo creo que los zapatos son una fascinación de todas las mujeres, 

casi me siento la legendaria Imelda Marcos, y rojos, tengo muchos, 
los uso desde chica; un día vi unos en un bazar en la Ciudad de Mé-
xico, eran vintage pero estaban bien cuidados, me los probé y me 
sentí Cenicienta porque me quedaron perfectos, dije, son para mí y 
efectivamente, los re estrené en una gala de la Cruz Roja y además 
son clásicos, atemporales, todo depende del cuidado que les des…”

El amuleto que no sueltas por donde quiera que vayas…
“No soy de esas, prefi ero un cuaderno y un lápiz; me gusta mucho 

escribir y así recordar lo que llamó mi atención, lo que me inspira”. 
El viaje que más recuerdos te ha dejado…
“Una peregrinación que hice antes de la pandemia, fui a Hungría 

a una caminata de puras mujeres, yo no hablo húngaro y ellos no 
hablan español, pero nos dimos a entender en mi poco francés; es-
tuvimos 14 días caminando entre 12 y 16 kilómetros diarios; dando 
clases y conferencias sobre la buena maternidad y el buen parto, to-
das ellas eran parteras y yo hago hipnosis, iba como paramédico, me 
dediqué a atender raspaduras, torceduras, sangrados de nariz y ese 
viaje me dejó muchas satisfacciones a nivel personal”.

El inquebrantable corazón de un voluntario…
“Nada hay más poderoso que el corazón de un voluntario, dice la frase. Y en efec-

to, es mi pasión, a veces el cuerpo ya no da para hacer mucho y andar trepada en las 
ambulancias, pero vive en mí ese afán de ayuda”. 

¿Qué momento defi nió tu solidaridad y pasión por la Cruz Roja?
“Siempre ha sido voluntaria, desde chica, has oído hablar de Rotarac, Interac y to-

dos esos organismos, estando en Mochis, pues yo pertenecí a ellos, íbamos a la cárcel 
a visitar a los presos y a escribir cartas para enviar a sus familiares, siempre me han gus-
tado los primeros auxilios, pepenar animales, cuidarlos, en una época de mi vida quise 
ser veterinaria pero me cerraron la UNAM -por una huelga-, cuando llegué a Cancún 
empecé como voluntaria en el Hospital General, en operaciones y demás, y después 
fui voluntaria de Cruz Roja, pero no en el patronato de damas voluntarias, sino más a 
fondo y después como paramédico, ya han pasado de eso 30 años, nos preparamos al 
mismo tiempo Lía Villava, éramos las más grandes de edad y fuimos la generación que 

menos estudiantes perdió en el trayecto, termi-
namos casi todos los que entramos porque 
decían, si esa ´ñora  ́puede, nosotros también y 
hoy somos entrañables amigos, casi hermanos”.

¿De qué manera te llenó participar dentro 
de la administración y dar lo mejor de ti para 
apoyar a la benemérita institución?

“Me dejó ver y tener una visión más amplia 
de lo que hace la institución. Como instructora 
de Cruz Roja doy Derecho Internacional Hu-
manitario, Inducción a la Cruz Roja, pero estar 
como delegada me permitió ver una foto más 
grande de lo que hacemos a nivel nacional e 
internacional, tenemos muchas carencias, pero 
no hay nada más fuerte que el corazón de un 
voluntario”.

Tan pro activa como discreta, pero fuera de 
los refl ectores. Tú nunca aspiraste ni al brillo ni 
al reconocimiento público para desempeñarte 
como voluntaria…

“Alguna vez alguien me hizo una observa-
ción cuando dejé de ser delegada estatal, me 
preguntó por qué seguía en la Cruz Roja, si ya 
había escalado el cargo más alto y la respuesta 
es y sigue siendo la misma: yo estoy por las 
personas que necesitan estas manos, las de un 
voluntario, aunque ya no me pueda subir a la 
ambulancia por múltiples razones”.

¿Actualmente sigues formando parte de 
sus fi las?

“Si. Hay muchas cosas que sí sigo haciendo, 
doy clases, doy terapias a bomberos y paramé-
dicos, a policías, a los que ayudan, y de los que 
nadie se acuerda. Soy veterana, estoy en el gru-
po de, cosa que me llena de orgullo. No ganas 
dinero, pero obtienes el reconocimiento de mis 
compañeros, ver la cara de un herido que le 
´echaste la mano ,́ ya con eso, aliviaste el sufri-

miento a la medida de las posibilidades de cada uno de nosotros”.
Cómo te gustaría que te recuerden: pionera, apasionada, mexicanísima, volunta-

ria o como la mejor anfi triona de cada primero de enero para darle la bienvenida al 
nuevo año entre amigos… 

“Como alguien que siempre tiene la puerta abierta y el oído presto para escu-
char; claro que como voluntaria y amante de mi país, y lo de anfi triona es algo que 
nos gusta a Jaime y a mí, así se acostumbra en esta casa; como escritora también, 
eso pocos lo saben, tengo varios libros y cuentos publicados, estoy trabajando justo 
en uno precisamente que espero se edite este año o el próximo, soy terapeuta en 
hipnosis y esa es mi parte voluntaria que sigo haciendo al ayudar de otra manera. 
Este año cumplo 70 pero yo me siento de 14 en el fondo de mi corazón. Los cele-
braré en Colonia en una conferencia, voy como parte de un congreso. No haré fi esta, 
prefi ero que Jaime me lleve de viaje o a cenar a la playa”.
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SEGUNDA PARTE: INTIMIDAD…ES

TERCERA PARTE: CORAZÓN DE VOLUNTARIA
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In Memoriam
Guillermo Martínez Flores
25 junio 1947 / 22 enero 2024

Nunca sabremos cuándo es el tiempo perfecto para partir, 
nos faltaban muchas cosas por compartir juntos, yo sé que 
en todas las que vengan estarás ahí porque tu esencia vive 
en mí, y en toda la familia, y aunque tu presencia haya emi-
grado a otro plano, seguiremos juntos de alguna forma, tal 
vez ya no beberemos otro mezcal en la terraza ni otra bo-
tella de champaña en año nuevo, ni nos contaremos cosas 
que hoy no compartiré con ustedes, las reservaré para mí, 
pero esta noche brindaré por tu vida, por tu legado, el más 
grande es ser producto artesanal y llevar tu nombre que 
honraré todos los días poniendo en práctica tus enseñan-
zas, tus ejemplos y toda la educación que me diste, la que 
me ha convertido en la que mujer que soy.
Te despedimos con lágrimas, pero mañana serán sonrisas 
porque la alegría que nos deja tu presencia será el motor 
para recordarte con cariño. Gracias por tanto amor.

Guillermina Martínez Carrillo

Felipe González Rodríguez
10 septiembre 1951 /04 febrero 2024

Hoy es un día que nunca quise que llegara, pero 
esa llamada invadió mi corazón de tristeza y mis 
ojos de lágrimas al escuchar tu partida; siempre 
fuiste un gran padre para mí. Me quedo con 
nuestras pláticas, tus consejos, tus regaños, pero 
sobre todo el gran amor que nos teníamos. Mi 
vida no será la misma sin ti ¡Te amo padre gra-
cias por tanto! Que Dios te reciba con los brazos 
abiertos. Me vine a despedir de ti para que te 
vayas tranquilo. Voy a estar bien por ti, sólo te 
pido que nunca me sueltes DEP Papi.
Papá pase a tu lado los mejores años de mi vida, 
sé que siempre estuviste para mí en mis años de 
formación y durante todos estos años de vida.  
Gracias papá por todo lo que me diste. Tu re-
cuerdo y amor estarán por siempre en mí papá.  
Definitivamente te vamos a extrañar mucho y 
sobre todo porque siempre tenías muy buenas 
pláticas aportando cosas maravillosas a mi vida. 
Nos faltaron muchas cosas por vivir. Descansa 
en paz papá. Muchas gracias a todas las per-
sonas que nos enviaron mensajes y llamadas 
para expresarnos su amor y solidaridad en estos 
momentos.

Pamela y Llimeme González Rosado

Hugo Murrieta
24 enero 1968 / 09 

febrero 2024
Vuela alto hermano, 
amigo, consejero, 
socio, cómplice de 
aventuras. Dejas un 
vacío muy grande en 
mi corazón, fuiste un 
amigo completo en 
todos los sentidos 
siempre creíste en mí 
y me acompañaste en 
mis locuras y aventuras. 
Te voy a extrañar mu-
chísimo Hugo Murrieta 
descansa en paz.

Mauricio Arias

Oscar Chacón 
Flores

03 enero 1913 / 10 
febrero 2024

Mi querido hermanito, 
ya no estás con noso-
tros físicamente, pero 
siempre vivirás en mi 
corazón, voy a extrañar 
mucho esas llamadas 
de horas, lo mucho que 
me hacías reír, eres un 
tipazo, fui muy bendeci-
da por tener tu amistad, 
nos vemos cuando Dios 
así lo decida, te quiero 
por siempre, mi Cucara-
cha Cancunense.

Marisol Labrador
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CUMPLEAÑEROS!
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Los Cumpleaños
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Célika 
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Vicky 
Marmolejo
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Montes de Oca

María 
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Tinajero

Normando 
Reyes
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Julio César 
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Adriana 
Beltrán

Beatriz 
Iracheta

Sandra 
Hannon

Narda 
Jacobo

Ani 
Gómez

Adriana
 Nieto

Karina 
Laprim

Carlo 
Fonseca

Ana 
González

M
ié

rc
o

le
s 
1

3

 
Ju

e
ve

s 
1

4

Juan Antonio 
Casarrubias

Cumpleaños!
¡Feliz

Síguenos en redes
BrújulaCancún

RevistaBrújula
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AVARICIA
Según Wikipedia: “La avaricia es un 
deseo desordenado de adquirir o 
poseer más de lo que uno necesita…” 
Viéndolo así, peco de avaricia con 
zapatos. Amo los zapatos y tengo 
muchos más de los que necesito.

ENVIDIA
Más que como pecado veo a la 
envidia como parte de mi inspiración 
y admiración por otras personas. Me 
da envidia de la buena el éxito de los 
demás, los logros de los demás, los 
viajes de los demás, lo bien que llevan 
sus vidas algunos; me inspiran esas 
cosas y busco tenerlas yo también 
pero jamás deseando lo que no es 
para mí.  Mas bien admirando y 
aprendiendo de los demás. 

SOBERBIA
¡Uy! A veces me cuesta reconocer 
mis errores… y siento que es pura 
soberbia. Pienso que como soy muy 
perfeccionista, trato de hacer todo 
lo mejor que puedo y cuando me 
equivoco me siento muy vulnerable. 

IRA 
Cada vez me enojo menos. Pero hace 
algunos años, era muy explosiva. 
Ahora trato de ser más tolerante y no 
me permito perder el control… bueno 
a veces…

GULA
¡Soy tragonsisisisima! Y mil veces he 
comido sin hambre ¡por puro antojo! 
¡Amo la comida! Ahora por salud 
me cuido mucho, pero peco con el 
pensamiento todo el tiempo.

PEREZA
¡Le tengo pavor a la pereza! De lo más 
valioso que tenemos es el tiempo, 
¡desperdiciarlo por pereza me parece 
criminal! Soy bastante activa.

LUJURIA
No creo haber pecado de lujuria… 
fui y sigo siendo muy romántica y 
mi sexualidad siempre ha estado 
dominada por mi corazón no por el 
deseo.

 @alealebarros / 458 K

Ale Barros / 569 K

@alealebarros / 216 K






